

学年だより

金石中学校1年学年会

第6号 2025.7.1.

～ピュアキッズスクールがありました！～

6月24日(火)本校トレーニング場にて、ピュアキッズスクールが行われました。この授業は毎年1年生を対象に、金沢西警察署から講師の先生をお招きし、自分たちの身の回りにある課題について、一緒に考えを深めることを目的に行われています。今年は金沢西警察署、生活安全課から竹中 伸さんをお迎えし、いじめやネットの問題について、みんなで考えたり、意見を出し合ったりしました。

暑い中でしたが、竹中さんから提示された場面について、みんなよく考え、活発に意見を交換したり発表したりしていました。いじめは被害者も加害者も、そして傍観者も心に傷を抱えたまま、一生を送ることになります。いじめは絶対に許される行為ではないことを改めて認識することができたと思います。これからもその日に感じたことを忘れず、みなさんと、「いじめをしない、させない”学年、学校、社会を作り出していきましょう。



金沢西警察署 竹中 伸さん

《 ピュアキッズスクールを終えて 》

ピュアキッズスクールを受けて、こんなことが起きていたら自分でちゃんといじめられている人を助けられるかなと色々なことを考えられました。もし誰かがいじめられていたら、自分が助けたら、次、いじめられるんじゃないかという気持ちがあるけど、今は実際にいじめられていて怖い思いをしている人がいるから、私はいじめている人に注意をしたり、先生に報告したりしたいなと思いました。(1組 村井 柚音)

いじめの話を聞いて、自分にも思い当たるところがないか、自分で考えてみようと思いました。また、いじめを見たときは、止めに入るようにしたいです。これから人付き合いには気をつけて、相手がいやがってないかを気づけるようになりたいです。(2組 能木場 平汰)

私はピュアキッズスクールのお話を聞いて、人を傷つけたり、悪口を言ったり、物を壊したりは絶対にダメな行いだと改めて思いました。犯罪だし、被害者もずっと心に残って良い気分にならないし、悪いことばかり起こるからです。今日は自分の知っている言葉もあったけど、知らない言葉もたくさんで、いっぱい知ることができました。話を聞いて、今度からは、自分の言動や行動、人を傷つけないよう生きていきたいです。

(3組 堀江 南瑠)

私は今日話を聞いて、いじめや悪口を言うことは、された人が悲しい気持ちになるので、改めてだめなことだと思ったし、絶対にしてはいけないことだと思いました。そして私はもしいじめられている人を見たら、先生に言ったり「だめだよ」と注意をしようと思ったし、もしいじめられたら、親に言おうと思いました。あと、万引きやネットで悪口を言うのも、絶対にやらないでおこうと思いました。改めて、自分がされて嫌なことをせず、逆に相手がされて嬉しいことをしようと思いました。

(4組 小山 結芽花)

～～ 7月の主な予定 ～～

7日(月)	読書強化週間～11日
9日(水) 10日(木)	生徒個人懇談(5・6限)
12日(土) 13日(日)	県中学校総合体育大会(水泳・ソフトテニス・バドミントン)
16日(水)	MMJ
18日(金)	1学期終業式(5限)
19日(土) 20日(日)	県中学校総合体育大会(卓球・体操・ソフトテニス(予備日))
21日(月)	海の日 夏季休業開始

